



Dr. Agustín Díaz Rodríguez, FACOG

El Dr. Agustín Díaz Rodríguez es un reconocido especialista en Medicina Materno-Fetal, educador, investigador y líder institucional en la República Dominicana. Nació en La Habana, Cuba, hijo de Agustín y Rosa Mayra, donde cursó su formación inicial antes de trasladarse al país para continuar una trayectoria académica y profesional marcada por la excelencia y el compromiso con la salud materna y perinatal.

Graduado Doctor en Medicina Cum Laude por la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), el Dr. Díaz se especializó en Obstetricia y Ginecología en el Hospital de la Mujer Dominicana, donde también se desempeñó como Jefe de Residentes. Posteriormente realizó un postgrado en Medicina Materno-Fetal en la Universidad de Barcelona, complementado por múltiples entrenamientos avanzados en neurosonografía, ecocardiografía fetal, doppler obstétrico, diagnóstico prenatal, terapia fetal ecoguiada y simulación clínica, tanto en República Dominicana como en centros de referencia de España, Estados Unidos y Latinoamérica.

Actualmente es Director Médico de Fetal Plus, un centro especializado en medicina materno-fetal que combina tecnología de vanguardia, diagnóstico fetal avanzado y atención centrada en la familia. Asimismo, se desempeña como especialista en medicina materno-fetal del Hospital General Plaza de la Salud, y mantiene práctica clínica en el Centro de Diagnósticos y Especialidades Naco (CEDEN).

En el ámbito académico, es Coordinador del Postgrado del Laboratorio de Simulación de la UASD y ha ejercido importantes roles docentes desde 2009, formando generaciones de médicos en pregrado, internado y posgrado en instituciones como UASD, UNIBE y UTESA. Su formación en simulación clínica lo ha posicionado como referente en el diseño e implementación de metodologías modernas de enseñanza para la atención obstétrica de emergencias.

El Dr. Díaz ha desarrollado una destacada labor investigadora en el área perinatal, con publicaciones en revistas nacionales e internacionales, incluyendo estudios sobre factores de riesgo de parto prematuro, placenta previa, diagnóstico prenatal avanzado y patologías fetales poco frecuentes. Además, es Investigador Adscrito de la Carrera Nacional de Investigación en Ciencia, Tecnología e Innovación.

Su trayectoria incluye participación como conferencista en congresos nacionales e internacionales, especialmente en temas de diagnóstico fetal, emergencias obstétricas, prevención del parto prematuro y tamizaje perinatal. Ha representado al país en múltiples actividades académicas del American College of Obstetricians and Gynecologists (ACOG), del cual es Fellow, y ha ocupado posiciones de liderazgo como Past Junior Fellow Chair, Secretario/Tesorero y Vice Chair de la sección Dominicana de ACOG, siendo actualmente el Fellow Chair de la sección hasta el año 2029.

Es miembro activo de importantes sociedades científicas, entre ellas:

- Sociedad Dominicana de Perinatología (SDOMEPE), donde fue Vocal de la Junta Directiva 2022–2024,
- Sociedad Dominicana de Ginecología y Obstetricia (SDOG),
- International Society of Ultrasound in Obstetrics and Gynecology (ISUOG),
- Society for Maternal-Fetal Medicine (SMFM),
- Society for Simulation in Healthcare (SSH).

En lo personal, el Dr. Agustín Díaz está casado con la Dra. Eugenia Rodríguez, ginecóloga-obstetra y especialista en medicina materno-fetal, con quien comparte su vocación por la excelencia en la atención perinatal. Ambos son padres de Valeria, su mayor inspiración y motor de vida.

Su trayectoria refleja compromiso, liderazgo y dedicación a la mejora continua de la salud materna y neonatal en la República Dominicana. Con una visión integradora que combina clínica, docencia, investigación e innovación, el Dr. Díaz se ha consolidado como una figura de referencia en el desarrollo de una perinatología moderna y basada en la evidencia en el país.